



Café littéraire franco-russe entre les 4C du collège et des élèves de l'école n°6 de Ryazan

publié le 04/06/2015

"La vraie vie, la vie enfin découverte et éclaircie, la seule vie par conséquent pleinement vécue, c'est la littérature". C'est par une réflexion sur cette citation de Marcel Proust que les élèves français et russes ont commencé leurs échanges lors d'un café littéraire en vidéoconférence par Skype. Après une correspondance par mails au cours de l'année, ils ont pu échanger de vive voix sur leurs lectures : contes, romans, fables... En conclusion de la séance, les élèves ont donné leur avis sur l'importance de la lecture.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.